

# 思い出に残る三日間をありがとう

修学旅行を振り返って、3日間でたくさんのこと学び、いろいろなことを全力で楽しむことができてよかったです。一日目は和歌山から東京へ向かう長い時間の間、周りの友達とトランプやウノ、お菓子を食べながらたくさん話して全く退屈することなく、これから始まる修学旅行に対する気持ちを膨らましていました。最初の班別自由行動では、みんなの行きたかったところや食べたいものの所へたくさん行くことができ、すごく楽しかったです。ですが、その反面、いろいろなアクシデントがあったり、自分たちで作った計画通り移動する事ができなかった事が原因で集合に遅れてしまつたことで、自由だからこそ時間や電車などの先のことを見据えて行動しなければならないということを学びました。2日目の国会議事堂とディズニーランドは、正直、国会へ向かうバスの中からディズニーのことで頭がいっぱいだったなと思います。それでも国会の豪華な正面玄関や議論が行われるところの広さや雰囲気などにとても驚きました。心待ちにしていたディズニーでの時間は一瞬で過ぎてしまったけど、本当にたくさん思い出を作ることができ、帰ってきた今でも鮮明に思い出せるお気に入りの思い出となりました。入ってすぐはいろんなところでかわいい写真を撮ったけど、雨の中スラッシュマウンテンに乗ってからはみんなで最高に楽しむことを一生懸命取り組みました。ディズニーで乗ったアトラクションや食事などすべてが楽しかったです。もう修学旅行に同じメンバーで行けないけど、卒業まで残っている時間、友達と共に精一杯楽しんでいきたいです。(2組 女子)



私は修学旅行で今まで以上に友達と助け合いができたと思います。1日目に駅の場所がわからなかつたときも近くの人に聞いたり、みんなで話して探したりすることができました。私は知らない人に道を聞いたことがなくて不安でしたが、優しく教えてくれてとても嬉しかつたし、少し自信がつきました。ディズニーランドでは私が思っていたよりも広く、人も多くて、地図を見るのがとても難しかつたです。でもキャストさんが声をかけてくれて、優しく教えてくれました。ずっとやってみたかったアトラクションは待ち時間が長くて足が痛かつたけど、友達と一緒にたくさん話すことができてとても楽しかつたです。雨が降ってきて楽しみにしていたパレードは見れなくて悲しかつたけど、みんなで予定を立てている時間も楽しかつたし、今まで以上に仲良くなれたと思います。修学旅行で初めての場所で友達と過ごすのはドキドキしていたけれど、友達や先生のおかげで楽しかつたです。これからは勉強も頑張っていきたいです。(6組 女子)

僕は修学旅行を振り返って大きな成長をしたと思います。修学旅行前、僕は自分がリーダーになって行動するのが苦手で、責任とかリーダーシップがない自分が班のメンバーを率いて行動するのが不安でした。一日目の班別自由行動計画はほぼ一人でして、班の人らはどの駅に向かうか知らないような状況で、正直心配でしかなかつたし、最初はスムーズに進んでいたけれど、途中で迷子になつたり、目的地とは違う場所に着いたりしてとても疲れました。2日目も僕のグループで、ディズニーのアプリを使えるのは自分しかいなかつたので、自分が主体的に動き、ディズニーを楽しむことができました。ディズニーはどのアトラクションも楽しくて、少し怖かつたり、ドキドキするのもあって、疲れを忘れるくらいはしゃぎました。3日目は東京国立博物館に行って象や牙などの展示物を見ました。まだ僕には何も刺さらなかつたけど、初体験だったので良かったです。修学旅行では、自分がリーダーになって行動したことによって、これから大きな自信につながると思います。(2組 男子)

1日目の班別自由行動では初めての東京で自分たちだけで行動するのがとても不安だったけど、無事に舞浜駅に着けて良かったと思いました。行きたかった池袋は舞浜と反対にあったから、乗る電車の計画の時点で時間を大分多めに取っていたので、5分10分遅れた時にすごく助かりました。池袋に着いて目的地に行こうとしたけれど、回り道がたくさんあって、スマートのマップアプリがちゃんと動かなかつたりでめちゃくちゃ歩いたけど、時間内にやりたいことができたので良かったです。舞浜駅に行く途中で行くバス停が分からなくなつて、先生も電話に出ないトラブルがあつたけど、自力で探し出したバス停の次来るバスが最終だったときは、ちょっと冷や汗かきました。2回目の国会はもうちょっと詳しく説明されるのかなと思っていたから、建物をまわるだけだったので意外でした。ディズニーでは下調べなしで6つのアトラクションに乗れたのでラッキーでした。一番乗ったかったホーンテッドマンションに最初に乗れて嬉しかつたです。途中で雨が降ってきたけど、外のアトラクションに乗るときは晴れていたのは運が良かったと思いました。コーヒーカップで首を痛めたのは結構しんどかったです。雨がものすごく降ってきた時は外に出れなかつたから、ちょっと損した気分になりました。でも、雨にぬれながら並んだカリブの海賊の後で仮装した人と写真が撮れたのが、この3日間の中で一番嬉しかつたです。知り合いや親にあげるお土産も買ってとても楽しかつた一日でした。3日目に行った科学博物館では、他の東京の小学生がたくさんいたのでちょっとしんどかったです。アロサウルスやフタバスズキの全身やミイラを見てわくわくしました。ショップの中でめっちゃ可愛いメンダコのキーホルダーが買えて嬉しかつたです。この3日間、これまでないくらい足を酷使したけど、その分楽しいことがたくさんあって、皆ともっと仲良くなれたと思うので、本当に楽しかつたです。(3組 女子)



修学旅行1日目。東京班別自由行動で私たちは浅草寺へ行きました。しっかり調べて作った予定表を何度も確認しながら楽しみな反面とても不安な気持ちでチェックポイントへ向かいました。舞浜駅へ行く途中、電車を乗り間違つてしまふというハプニングがありましたが、なんとか無事に駅まで行くことができました。

修学旅行2日目。国会へ行った後、ディズニーランドへ行きました。国会の中は、私が思っていたよりずっと広くとてもおしゃれでした。そして待ちに待ったディズニーランド、着いた当時は墨りと一部晴れているところがついて、このまま晴れてくれ~と思つたが、ボソボソ雨が降り出し激しい雨となつてしまつました。初めてスタートワースの3Dライドに乗つたのですが、迫力満点でとても楽しかつたです。途中で食べた星ご飯やチュロス、ジュースはどれも美味しいでチュロスは2本も食べてしまつました。最後にブーさんのハニーハントに乗りました。久しぶりに見たブーさんは何だかとても可愛くて、ついついお土産を買つてしまつました。ギフトショップではなくさんのかわいいキーホルダーやお菓子・カチューシャがあってどれを買おうか迷いました。私は普段自分で服を買うということはないのですが、またまた見つけた服がかわいすぎて買つました。夜はシンデレラ城がライトアップされていてとてもきれいで了。雨でも十分楽しめたけど次は晴れた時に行きたいな~。修学旅行3日目 私は美術館に行きました。あまり絵を見に行つたりしませんが、じっくり見ていると意外と楽しくてあつという間に時間が過ぎました。この3日間でめちゃくちゃ歩いたので帰つてからは足が変な感覚でした。疲れただけでそれ以上に楽しい修学旅行でした。(4組 女子)

中学3年生の行事で一番楽しみにしていた修学旅行でしたが、大きな問題や事故もなく楽しむことができて本当に良かったです。自分は初めての東京だったので班別行動の時に迷つたりしないか心配でしたが、迷わないように友達が手をつないでくれたのでとても心強かったです。自分たちは、東京スカイツリーの「ソラマチ」や「すみだ水族館」に行きました。東京スカイツリーが予想以上に高くて驚きました。すみだ水族館ではたくさんの魚の写真を撮ることもできだし、魚たちをじっくり観察てきて楽しかつたです。特にクラゲがいろいろな種類がいてきれいでし

た。ベンギンが楽しそうに泳いでいるのも可愛かったです。ソラマチではジャンプショップやちいかわランドに行きました。自分はジャンプ漫画が大好きなので行くことができて嬉しかったです。ちいかわランドは可愛いグッズがたくさんあって癒されました。1日目の時点でかなり歩いて足がつったのですが、ホテルでゆっくり休むと治りました。ホテルの部屋もすごくきれいで自分たちの部屋はお風呂とトイレが別だったので嬉かったです。2日目の国会議事堂は、めったに行けないところなので見学するのが楽しかったです。個人的に修学旅行の中でも楽しみにしていましたディズニーランドでは雨が降っていましたが、それでも十分楽しめました。最初に友達とカチューシャを買いに行ったのですが、種類が多すぎて決めるのが難しかったです。最終的に色々な種類がありますがみんなでミニのカチューシャを買いました。次にアトラクションに参りました。ピックサンダーマウンテンというアトラクションです。あまりジェットコースターに乗ったことない自分でも楽しむことができました。その次に乗ったのはブーさんのハニーハントです。ゆっくり進むかと思っていましたが意外と速くてびっくりしました。最後はスプラッシュマウンテンに乗りました。最後の坂までがけっこ長かったです。乗った後雨が降っていたので少し寒かったです。それからかなり時間がたって花火を見ました。すごくきれいでした。最後の3日目は、博物館に行きました。恐竜の化石や動物の模型がたくさんありました。化学エリアは、内容が少し難しかったです。お土産コーナーにある魚や恐竜のぬいぐるみが可愛かったです。それから和歌山へ無事に帰ることができました。意外とあっという間の修学旅行でしたが、友達と楽しく過ごせた一生の思い出です。この思い出は大人になっても絶対に忘れないと思いました。(1組 女子)



まず、この3日間を振り返って最高の3日間になりました。一生の思い出ができた修学旅行でした。1日目、自由行動で大都市での自由行動は難しくて、迷子になったり、足が痛くなったりしんどかったのですが、仲間と一緒に歩くことでそんなことを忘れるくらい楽しかったです。お台場では、テレビで見る番組やアニメがいっぱいありました。夜はみんなで食べたし、お土産も買えたのでハピネスもありましたがとても楽しかった1日でした。ホテルもきれいで快適で最高でした。2日目、一番樂しみだったディズニー。時間はたくさんあると思いましたが、すごく早くて一瞬でした。けっこ乗れましたし、ジェットコースターとか苦手だと思っていたが、楽しく乗れました。苦手じゃなくなりました。ご飯も美味しいし、ディズニーでしか買えないものも買えたし、最高の2日目でした。3日目は東京国立博物館に行っていろいろな物が置いてあってなんかすごいなあと思いました。生徒のために修学旅行を計画してくださった先生たち、ありがとうございます。計画するのに時間もたくさんかかったと思います。そして、(先生の)いうことを聞かず、席から離れる生徒たちの世話を大変だつたと思います。1人でもはぐれたらダメだから、しっかり人数を数えて、無事に和歌山に帰って来られたのは先生のおかげだと思います。朝、部屋の時も起こしてもらったり、写真を撮ってもらったり、先生には感謝の気持ちしかないです。本当にありがとうございました。(5組 男子)



1日目の自由行動では、自分たちだけで電車に乗り、広い駅の中、駅までの道、いろいろ迷うことありました。比較的スムーズに乗り換えることができ、道に迷ったこともまた楽しい思い出として記憶に残りました。長い新幹線では友達との話題もはずみ、より友情が深まっている気がします。ホテルがとてもきれいで快適に過ごしました。寝るまでの友との会話は今回の修学旅行の中でも一番楽しかったと思います。初めての国会では、天井の高さと階段の長さ、扉の大きさに驚かされテレビで見たことのある空間に行くことができすごかったです。富崎先生が階段の手すりに手をかけて「テンション上がるわ↑」と言っていた時は『さすが社会の先生!』と、北川先生や一緒にいた友達と驚きました。これもいい思い出です。午後からのディズニーはハロウィンというのもあり、仮装している方がとても多くて

いてテンションが上がりました。知っているキャラやクオリティの高い仮装を見つけながら、パーク内を歩くのは本当に楽しかったです。パレードが天候の影響で中止したのは悲しかったけどキャッスルプロジェクトは見ることができたので良かったです。ほぼ半日動き回ったので、疲れがひどかったけれど充実した一日でした。3日目の美術館ではモネの作品を見ましたが、素晴らしい作品だなというだけでよく分かりませんでしたが、静かな空間で自然を題材としたモネの作品を見るのは心が休まる気がしました。帰りの電車ではクラスメイトの一人と森下先生がしりとりをしており、周りはヒントを出しながらバトルをしている姿がとても面白かったです。3日間の心りかえりとしては、友達との関係がより親密なものとなり、自由行動ではマナーや電車の乗り方を周りに気を配るという基本的なことを学ぶことができました。先生が言ってくれていたように、これからは受験生であることを自覚し勉強頑張っていこうと思います。3日間お疲れ様でした。(6組 女子)

3年生、最初で最後の修学旅行。とても短く一瞬でした。1日目 班別自由行動では浅草で大きな提灯や美味しいご飯を食べ歩きました。歩いて行く途中で、とても外国人が多くいろんな人がいました。その後にスカイツリーにのぼりました。高いところはとても苦手で怖かったです。東京の夜の景色はそれを忘れるくらいきれいでした。和歌山とは違うものでした。和歌山とは違うものでした。2日目は国会の見学をしてしまいました。日本の方・政治を決められていると思うと緊張しました。そしてディズニーランド。入る前から楽しく、心が踊りました。パークの中は東京でも和歌山でもなく別の場所になっていた、「夢の国」という言葉通りの世界でした。夜のショーは全部を忘れてしまうような感動的なものでした。そして3日目、博物館へ。日本・世界の歴史を知りました。この3日間本当に一瞬で、帰るのが嫌で悲しかったけれど、いざ帰ってみると和歌山の安心感がありました。この修学旅行では班行動の大切さを知り、友達といろんなことをやりました。私はこの3日間を忘れません。この友達と過ごす3日間が永遠に続いたらいいと思う3日間でした。(5組 女子)



私は修学旅行を通して行く前より成長できたと感じた部分が多いように思います。修学旅行は団体で動いたり時には何人かで班別行動をすることも多かったけど、しっかり決められた時間内に決められた場所に戻ってくることもできました。一般的の人もいる公共交通機関での移動も多かったです。乗り換えも間違えずに周りに気を遣って行動できる面で成長できたと思われる修学旅行でした。私が修学旅行で一番印象に残っている場面は、渋谷にある「スクランブル交差点」です。観光地でもあって人が多いのはもちろん、今までニュースの天気予報などの画面でなんかしか見たことがなかったので、実物を見てすごく嬉しかったし、インタビューをしている場面を何回か見つけてこんな感じでインタビューしてたんだなと裏側をみれた気がして嬉しかったです。2日目に行ったディズニーランドは、6年前に一度行ってからコロナ禍ということもあり行けずにいて、今回の修学旅行の中でも楽しみにしていたものの一つでした。前日、ホテルに行く電車から見えるディズニーランドに感動しました。国会議事堂も衆議院が解散している珍しい時期に行く事ができ、いつもの風景とは違うものがたくさん見ることができました。3日目の国立科学博物館でもいろんな動物の模型を見ることができたり、実際に体験できるものがあったり、この3日間とても楽しく充実した3日間だったなと感じました。この修学旅行で得たものや、成長できたことを感じたものを身につけて受験に向けて頑張ろうと思います。(1組 女子)

